風早北部 防犯情報しょうなん

風早北部ふるさと協議会 防犯防災部 作成 2024年12月11日 詐欺事案特報号外

SHOW "No Action No-result"

11月~12月上旬での

特殊詐欺関連事案です



通報署	手口や通報種別	通報内容
柏署	警察官成りすまし	全国的な発生の注意喚起:SNS 通話機能を使った詐欺。テレビ電話に偽の警察手帳や逮捕状を提示し相手を信用させる。
松戸署	NTT を名乗る者	あなたの家の固定電話が使用できなくなると迫り、口座や資産 状況を聞き出してくる。
	総務省を騙る者	アナタの携帯電話から迷惑メールが発信されている。あなたの個人情報が不正に使用されている。あなたの口座は不正に使用されている(口座番号をお知らせください)。
	身内(息子)を騙る者	会社で使用する小切手をなくした。工面し欲しい。上司がお金 を受け取りにいく。
鎌ケ谷署	総務省や市役所職員を騙る	アナタの電話が 2 時間で使えなくなる。累積保険料があるので、あなたの銀行名等を教えて欲しい。
我孫子署	警察官や市役所職員、病院を 騙る者	あたなに逮捕状が出ている。保釈金が必要です。税金や年金還 付金があります。医療費の還付金があります。
野田署	闇バイト犯による強盗事件	11/13 に市内で侵入強盗事件が発生。留守宅の窓ガラスを割って侵入し、金品を強奪。

詐欺の相手側は、「自宅(あなた)の電話がまもなく使えなくなる」といって迫り、 それを回避するためのお金を支払わせる事案が、引き続き各地で発生しています。 SNS ビデオ(動画モード)で警察官を騙る者が、偽の警察手帳を見せたり、逮捕状 を示したりして、本物の警察官と信じ込ませる事例も継続して発生中です。



相手を容易に信用しないことが重要です。身内を騙る相手には、事前に申し合わせをした暗号やパスワードで、相手が本当の身内の人物かを確認しておきましょう。

《本号はこれで終稿》

来年より本シリーズは四半期毎に定期号でご案内します(次回は3月上旬を予定)。